

Herren Bezirksklasse D Gruppe 5 München-Ost (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte)

TTC Isar 73 München IV : TSV Neubiberg-Ottobrunn VII
Freitag, 22.03.2024, 19:00 Uhr

Punktgewinn oder Punktverlust? Unentschieden zwischen dem TTC Isar 73 München IV und dem TSV Neubiberg-Ottobrunn VII

Nach rund 3 Stunden hartem Kampf in der Herren Bezirksklasse D Gruppe 5 München-Ost (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte) entführten die Gäste des TSV Neubiberg-Ottobrunn VII in ihrem 16. Saisonspiel beim 7:7 einen Punkt aus dem Mannschaftskampf beim TTC Isar 73 München IV. Wie knapp es im Punktspiel am Freitag wirklich zuging, verdeutlicht auch das Satzverhältnis von 30:29. Das letzte Match des Mannschaftskampfes gewann Carlos Novoa Garcia. Nach dieser Punkteteilung haben die Spieler vom TTC Isar 73 München IV um die Nummer 1 Julian Lipsky nun 5 Pluspunkte in der Tabelle.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging anschließend mit den ersten Matches wie folgt los: Den Sieg von Ferstl / Novoa Garcia konnten Kössel / Kleinknecht im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Es dauerte eine Weile, bis Lipsky / Mohebzade den Fünf-Satz-Sieg gegen Hurler / Kanthavel unter Dach und Fach hatten. Wie ausgeglichen dieses Doppel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz ausging. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Julian Lipsky und Carlos Novoa Garcia beendet, das Julian Lipsky letztendlich gewann. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Knapp an einem Sieg vorbei schlidderte Philipp Kössel nach einer Führung mit zwei Sätzen Vorsprung gegen Nicolas Ferstl. Am Ende gewann jedoch der Gast noch in 5 Sätzen. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie knapp das Einzel insgesamt war. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Patrick Kleinknecht und Nathan Kanthavel entschieden, das Patrick Kleinknecht letztendlich gewann. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Richard Hurler war für Richard Mohebzade schlussendlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC Isar 73 München IV und des TSV Neubiberg-Ottobrunn VII. 4:11, 14:12, 11:6, 12:14, 4:11 hieß es am Schluss des nächsten Spiels, als Julian Lipsky und Nicolas Ferstl am Tisch die Klängen kreuzten. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Philipp Kössel bei seiner 1:3-Niederlage von Carlos Novoa Garcia dann doch niedrigerungen worden. Einen sicheren Punkt für sein Team holte Patrick Kleinknecht bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Richard Hurler und gestaltete die auf dem Papier anhand der TTR-Werte wesentlich knapper eingeschätzte Partie damit deutlicher, als man es zunächst erwarten konnte. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 4:5. In vier Sätzen verlor am Nachbartisch indes Richard Mohebzade seine Partie gegen Nathan Kanthavel. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Beim wenig später folgenden Sieg in vier Sätzen gegen Nicolas Ferstl kam Patrick Kleinknecht nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Mit diesem Sieg verbesserte Kleinknecht seine Bilanz auf 10:14 in dieser Saison. Völlig ungefährdet war am Nachbartisch der Sieg von Julian Lipsky gegen Richard Hurler nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:8, 11:7, 5:11, 11:9 nicht verloren. Durch diesen Gewinn weist die Saison-Bilanz von Lipsky nun 12 Siege bei 17 Niederlagen aus. Nicht einen Satzgewinn überließ Philipp Kössel seinem Gegner Nathan Kanthavel beim ungefährdeten 3:0-

Erfolg und steuerte damit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Ergebnis: Heimteam 7 Punkte, Auswärtsteam 6 Punkte. Im nun folgenden abschließenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. 2:3 hieß es wiederum am Ende des nächsten Spiels, als Richard Mohebzade und Carlos Novoa Garcia sich am Tisch gegenüber standen. Dieser Ausgang kann als durchaus knapp, aber nicht unverdient beschrieben werden. Somit trennte man sich unentschieden.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC Isar 73 München IV nun ein Punktekonto von 5:27 Punkten auf, während der TSV Neubiberg-Ottobrunn VII vor dem nächsten Spiel, das am 15.04.2024 gegen den TSV Hofolding VI ansteht, 7:25 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC Isar 73 München IV bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 12.04.2024 gegen den TSV Neubiberg-Ottobrunn V.

Statistik:

TTC Isar 73 München IV

Doppel: Kössel / Kleinknecht 0:1, Lipsky / Mohebzade 1:0

Einzel: J. Lipsky 2:1, P. Kössel 1:2, P. Kleinknecht 3:0, R. Mohebzade 0:3

TSV Neubiberg-Ottobrunn VII

Doppel: Ferstl / Novoa Garcia 1:0, Hurler / Kanthavel 0:1

Einzel: N. Ferstl 2:1, C. Garcia 2:1, R. Hurler 1:2, N. Kanthavel 1:2